

SITUATION ÉPIDÉMIOLOGIQUE.

**RÉSUMÉ DES RENSEIGNEMENTS REÇUS PAR LA SECTION D'HYGIÈNE
AU COURS DE LA SEMAINE.**

EPIDEMIOLOGICAL SITUATION.

**SUMMARY OF INFORMATION RECEIVED BY THE HEALTH SECTION
DURING THE WEEK.**

PESTE.

Afrique : AFRIQUE-OCCIDENTALE FRANÇAISE. — Un cas de peste bubonique a été signalé à Dakar-Médina entre le 1^{er} et le 10 avril, et 3 cas mortels aux environs de *Dakar* au cours de la décade suivante. Au Sénégal, un cas s'est produit à Tivaouane et 2 à *Rufisque* entre le 1^{er} et le 10 avril, 2 cas avec 1 décès à *Rufisque* et 1 cas mortel à Thiès entre le 11 et le 20.

EGYPTE. — Du 21 au 27 avril, 3 cas mortels de peste ont été déclarés dans la province d'Assiout, où le dernier cas a été enregistré à Deirout le 13 avril.

MADAGASCAR. — Les cas de peste signalés dans la région centrale de l'île ont été de 510 en janvier et 491 en février. Parmi ces cas, 218 avec 203 décès ont été enregistrés entre le 16 et le 28 février; 93 avec 78 décès appartiennent au type bubonique, 67 au pulmonaire et 58 au septicémique. Du 1^{er} au 15 mars, 211 cas avec 203 décès ont été déclarés dans la région centrale, 100 (92 décès) étant du type bubonique, 60 septicémique et 51 pulmonaire.

MAROC. — Entre le 14 et le 20 avril, 4 cas de peste avec 2 décès se sont produits dans la tribu des Ahmar, région de Safi, portant le total de l'épidémie à 20 cas avec 14 décès.

UGANDA. — Entre le 5 et le 11 avril, la présence de la peste a été signalée dans les districts suivants: Mengo, 9 cas; Entebbe, 2; Busoga, 2; Lango, 2.

UNION SUB-AFRICAINNE. — Au cours de la quinzaine finissant le 13 avril, 17 cas de peste ont été signalés à l'intérieur du pays. Les cas déclarés entre le 24 et le 30 mars se répartissent comme suit par districts: Bloemfontein, 4 cas, 2 décès; Boshof, 2 cas, 1 décès; Clocolan, 1 cas mortel suspect; Jacobsdal, 1 cas mortel, dans l'Etat libre d'Orange; Marico, 4 cas; Ventersdorp, 5 cas, 1 décès, au Transvaal.

Amérique : PÉROU. — Les 15 cas de peste avec 5 décès enregistrés en février se répartissent comme suit: 2 cas dans la province de Pacasmayo, 7 cas, 3 décès dans celle de Trujillo, 3 cas avec 2 décès à *Callao* et 3 cas à Lima.

Asie : CEYLAN. — Entre le 21 et le 27 avril, 1 rat pesteux a été découvert à *Colombo*.

PLAGUE.

Africa : FRENCH WEST AFRICA. — A case of bubonic plague was notified at Dakar-Medina between April 1st and 10th, and 3 fatal cases during the following ten-day period in the villages surrounding *Dakar*. In Senegal, a case occurred at Tivaouane and 2 cases at *Rufisque* between April 1st and 10th, followed by 2 cases with 1 death at *Rufisque* and 1 fatal case at Thiès between the 11th and 20th.

EGYPT. — From April 21st to 27th, 3 fatal plague cases were reported in Asyut Province, where the last case was recorded at Dairut on April 13th.

MADAGASCAR. — The plague cases notified in the central area of the island numbered 510 in January and 491 in February. Of these cases, 218 with 203 deaths were recorded between February 16th and 28th; 93 with 78 deaths were of the bubonic type, 67 pneumonic and 58 septicæmic. From March 1st to 15th, 211 cases with 203 deaths were reported in the central area, 100 (92 deaths) being of the bubonic type, 60 septicæmic and 51 pneumonic.

MOROCCO. — Between April 14th and 20th, 4 plague cases with 2 deaths occurred in the Ahmar tribe, Safi region, bringing the total for the epidemic up to 20 cases with 14 deaths.

UGANDA. — Between April 5th and 11th, plague was notified in the following districts: Mengo, 9 cases; Entebbe, 2; Busoga, 2; Lango, 2.

UNION OF SOUTH AFRICA. — During the fortnight ended April 13th, 17 plague cases were notified in inland districts. The cases reported between March 24th and 30th were distributed over the following districts: Bloemfontein, 4 cases, 2 deaths; Boshof, 2 cases, 1 death; Clocolan, 1 fatal case (suspected); Jacobsdal, 1 fatal case, in the Orange Free State; Marico, 4 cases; Ventersdorp, 5 cases, 1 death, in the Transvaal.

America : PERU. — The 15 plague cases with 5 deaths recorded in February were distributed as follows: 2 cases in Pacasmayo Province, 7 cases and 3 deaths in Trujillo Province, 3 cases with 2 deaths at *Callao* and 3 cases at Lima.

Asia : CEYLON. — Between April 21st and 27th, 1 plague-infected rat was found at *Colombo*.

CAS DE PESTE DÉCLARÉS DANS LES PORTS DE L'ASIE DU 10 FÉVRIER AU 27 AVRIL 1935. *

PLAGUE CASES REPORTED IN PORTS OF ASIA FROM FEBRUARY 10TH TO APRIL 27TH, 1935. *

Ville	Semaine se terminant le: — Week ended:											Index	Maximum	Minimum	Town	
	16.II	23.II	2.III	9.III	16.III	23.III	30.III	6.IV	13.IV	20.IV	27.IV					
Colombo	0	0	2	2	1	0	0	0	0	1	0	2	6	1934	0	Colombo
Bassein	0	0	0	0	2	2	2	5	1	2	0	1†	3†	1933	0†	Bassein
Rangoon	0	0	0	0	1a	0	0	0	0	1	0	1†	3†	27, 28	0†	Rangoon
Moulmein	0	0	0	1a	0	0	0	0	1	1	0	0†	0†		0†	Moulmein
Chéribon	0	1a	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		0	Chéribon

* Cf. note p. 229. † Décès. — Deaths. a) Importé. — Imported.

INDE BRITANNIQUE. — Entre le 14 et le 20 avril, 3 cas de peste ont été signalés dans la Présidence de Madras et 138 cas avec 63 décès au Pendjab.

Du 21 au 27 avril, la peste a continué à décroître dans la plupart des provinces, le nombre des cas déclarés passant de 64 à 35 (22 décès) dans la Présidence de Bombay, de 141 à 40 (8 décès) dans les Provinces Centrales; 10 cas mortels ont été signalés en Birmanie et 1 cas, également mortel, dans la Présidence de Madras.

INDES NÉERLANDAISES. — Entre le 10 et le 16 mars, le nombre des décès dus à la peste signalés à Java a diminué, passant de 371 à 297. Des 340 décès déclarés entre le 24 février et le 2 mars, 129 étaient encore signalés dans la régence de Bandoeng et 88 dans celle de Garoet.

BRITISH INDIA. — Between April 14th and 20th, 3 plague cases were notified in Madras Presidency and 138 cases with 63 deaths in the Punjab.

From April 21st to 27th, plague continued to decline in most of the provinces, the number of cases reported falling from 64 to 35 (22 deaths) in Bombay Presidency and from 141 to 40 (8 deaths) in the Central Provinces; 10 fatal cases were notified in Burma and 1 case, also fatal, in Madras Presidency.

NETHERLANDS INDIES. — Between March 10th and 16th, the number of deaths from plague notified in Java declined from 371 to 297. Of the 340 deaths reported between February 24th and March 2nd, 129 were notified in Bandoeng Regency and 88 in Garoet Regency.